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特集［復活！燕市議会現場主義］

「議案審査」
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A  水耕栽培による野菜生産とその販売等
を通じて、就労支援を行っている。水耕栽
培で主に作っているものはレタスやにんに
くスプラウトなど。

「農業×就労支援」の現場！

Q  農業をベース
とした障がい者就
労支援とは。

2021年5月に障がい者就労支援施設が新たにオープン。

県内初の完全室内型水耕栽培の現場を訪れた。

市 なごみの水耕

内部に潜入！！

動
安全に活動できる場を求める！

Q  スケートボード
練習場の広さは。

スケートボードの人気の高まりを受

け、愛好者が安全に楽しめるよう、

スポーツランド燕内に建設を予定し

ている憩いの広場を訪ねた。

総 スケートボード場建設予定地

目指せ！
オリンピック

A  今ある勾配を利用して、
コンクリート塗装約1,000㎡
を整備する。

聞
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A  安全な避難経路の確保が課題。
今後はスロープ等の設置を考えている。

安全性を求める！
Q  この施設の
今後の課題は。

重度心身障がい児等が利用できる通所支援事業所について、内部の

様子や設備を実際に見学。担当者による現場ならではの声を聞いた。

市 ロンディーネの杜

現場の声を聞く！
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A  外装のリニューアル
も行い、利用者にわかり
やすい動線に変わる。

進化するビジョンよしだ！

Q  建物の外装と施設
内の利用者動線はどう
なるのか。

平成6年度に開設。建築年数の経過とともに、施設の内

外装の劣化やポンプ、ボイラーなどの機械設備の老朽化

が進行しているため、大規模な改修工事を進めていた。

総 吉田トレーニングセンター

リニューアルオープン！！

A  ドライバーの休憩所や地域
の特産品の販売、BBQスペー
スの提供など、アウトドアと
癒しを融合した複合施設を目
指して運営していきたい。

新しく生まれ変わる道の駅国上！
Q  魅力のある施設を目指して、今後
はどのような運営を目指しているのか。

産 道の駅国上リニューアル工事

道の駅国上、
再始動！！
2022年4月1日から「よね蔵グループ」が

指定管理者に選定され、リニューアルに向けて

大規模な工事を行っていた。

リニューアル後の施設運営に注目をした。
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7月1日オープン

3年ぶりに総務文教常任委員会、市民厚生常任
委員会、産業建設常任委員会の3常任委員会の
市内視察を実施。
全議員で各常任委員会が所管する事業の取り組
みや工事の進捗等の現場を確認してきました。
各常任委員会から各種施策の状況や実態を報
告します。

R e t u r n s

復活！
燕市議会
現場主義

今から100年前の1922年8月25日に
通水した大河津分水は、河口につれて
川幅が狭くなっているため、洪水が流
れにくく、水位の上昇が発生しやすい
状態となっています。その出口を広げる
工事等を行っています。

A  燕市内の農地や公共施設の土
地造成に使っています。今後発生
する土砂についても、有効活用で
きるよう検討したい。

工事で出る残土の活用方法は！？

Q  改修工事により発生
する掘削土砂の使い道は
決まっているのか。

大河津分水通水100周年の今年、令和の大改修事業の

進捗状況確認のため、大河津分水路の工事現場を訪れた。

産 大河津分水改修事業

巨大人工河川を見る！！
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